

LOCAL | Turismo

Profesionales del sector turístico conocen la nueva línea de subvenciones aprobadas por el Consejo de Gobierno andaluz

Visita a Priego del delegado territorial de Turismo, Ángel Luis Pimentel.

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 15 de abril de 2021 - 19:20



El delegado territorial de Turismo, Ángel Luis Pimentel, mantenía hoy jueves en Priego una reunión con profesionales del sector empresarial relacionado con el turismo, a los que trasladaba la nueva línea de subvenciones lineales recientemente aprobadas por el Consejo de Gobierno.

En el transcurso de su visita a nuestra localidad, Pimentel ha podido comprobar de primera mano la actuación que se ha llevado a cabo en

las Carnicerías Reales, “gracias a una subvención de la Junta destinada a la conservación del patrimonio turístico cultural de las entidades locales, y al trabajo conjunto de las administraciones, local y autonómica”, adelantando las nuevas líneas de ayudas que verán la luz en breve como las destinadas al fomento de las tecnologías dentro de los enclaves y edificios municipales.

Por otra parte, Pimentel destacó el “buen trabajo” que se está haciendo desde la Corporación municipal prieguense en materia turística, dando la enhorabuena por el patrimonio monumental que atesora nuestra localidad, incidiendo en la reunión que se había mantenido con profesionales del sector turístico, “a los que hemos explicado la línea de ayudas para agencias de viaje, turismo activo, alojamientos rurales y guías turísticos, con una subvención lineal de 3000 euros, y que esperemos ayuden en algo a soportar la situación que se está viviendo”.

Por su parte, el primer teniente de alcalde y concejal delegado de Turismo del Consistorio prieguense, Juan Ramón Valdivia, señalaba en relación a la intervención en Carnicerías Reales que, “hacía mucho tiempo que la Junta de Andalucía no invertía en el patrimonio de Priego y desde que el gobierno andaluz se tomó en serio esto de gobernar nuestro territorio pudimos concurrir a unas ayudas con las que las Carnicerías Reales lucen de una manera completamente diferente a lo que venía siendo habitual”.

Valdivia, que destacó lo positivo de la reunión celebrada con los agentes turísticos de la localidad, “y que podrán beneficiarse de esa línea de ayudas que se van a poner para paliar los efectos del coronavirus”, daba

las gracias a Pimentel por su presencia en Priego, animándolo en su trabajo, tras su reciente nombramiento, ya que como indicaba, “la delegación de Turismo es una de las más importantes de nuestra provincia, y para el destino Priego de Córdoba es muy importante poder ir de la mano de la Junta de Andalucía como así se está demostrando en los últimos años”.

Reseñar que junto a Valdivia, la también edil Encarnación Valdivia acompañó a Pimentel durante la visita que el delegado territorial de Turismo giró a distintos enclaves monumentales de Priego, así como a la Villa Turística y al jardín micológico.